



CONTESTATION DE JACQUES-CARTIER.

M. Mousseau abandonne subitement son mandat de député.

Un affreux ivrogne est condamné pour ivresse manifeste et récidive, à cinq jours de prison et quinze francs d'amende :

— Voilà bien la justice, s'écria-t-il, on fait des rentes aux prix de Rome, et on condamne les pris de vin. C'est-y juste ça ?

Pour finir, quelques insanités du *Tintamarre* :

— Le comble de l'amour des vieilleries :

Demander à acheter, chez un brocanteur, l'ancien lit de la Seine.

— Le comble de l'amour du métier chez un cultivateur :

Prendre sa pipe et la bourrer.

— Sur un navire, le capitaine, faisant des reproches à un matelot, lui dit :

— Tu ne sais pas ce que c'est que la vigilance ?

— Pardon, mon capitaine, fait le matelot levant les yeux en l'air, c'est que la vigie lance, c'est sa chique !

Cabantous, de Marseille, parle avec effusion, d'un poète de la bas, amoureux du soleil et du beau langage, mort dans la débîne et à la fleur de l'âge.

— Ah ! quel talent ! en quelle poésie... quand il s'emballait, il était merveilleux ! ça pouvait allumer son cigare au feu de sa conversation !



DANS LA RUE ST. JACQUES

Un élégant boudiné que l'on rencontre tous les jours



L'Etendaad vient de perdre un collaborateur Il s'est empoisonné : dans deux jours on l'inhume. — Il s'est empoisonné, ce cher diffamateur ? L'imprudent, par mégarde, aura sucé sa plume !

Deux amis causent des lacunes de la langue française. — Le verbe *aimer* est un verbe par trop multiple en ses applications, et c'est vraiment regrettable.

Ainsi, je dis avec le même mot : "J'aime la tête de veau et j'aime Eulalie".

Il y a là confusion de sentiments, c'est clair.

— Hum ! peut-être. Toutefois, en ce qui me concerne cette dualité ne me gêne guère, car je l'esquive en disant : "J'aime Eulalie, mais je préfère la tête de veau !"

Entre nouvelles couches :

— Tu as vu que l'empereur de Russie va offrir à son peuple un repas de 400.000 couverts ?

— Est-ce que tu manges de la nourriture d'un tyran ?

— Non. Mais l'emporter, ça fait bien les couverts.

Doux bonheurs a la fois

Le mois dernier, près d'Austin (Texas) un petit fermier, étant ivre, comme cela lui arrivait fréquemment, rentrait chez lui, monté sur un mulet.

Il s'engagea sur la voie du chemin de fer, et n'entendant pas venir un train, il fut broyé ainsi que sa bête.

Sa femme qu'il maltraitait, fut enchantée de l'aventure; mais elle se rendit à l'administration du chemin de fer pour essayer d'obtenir une indemnité pour le mulet. Lorsqu'elle se fut nommée, se directeur lui dit : "Eh bien voulez-vous trois mille dollars pour renoncer à toute autre réclamation ?"

La brave femme resta quelques instants muette de surprise puis elle accepta sans discuter et s'enfuit prestement avec son argent. Elle rencontra une amie qui lui demanda pourquoi elle courait si vite.

"L'ensez-vous, répondit-elle, après avoir compté, ils pourraient se raviser s'il apprenaient que le mulet était déjà fort vieux."

Il ne lui était pas venu à l'idée qu'on avait voulu l'indemniser de la perte de son affreux varrien de mari.